



“No buscamos aplausos”: Presidenta de la Corte presenta primer informe del Poder Judicial

La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Lucía Piña Hernández, aseguró que no buscan aplausos, ya que su guía es honrar y preservar la justicia, así lo manifestó durante su primer informe de labores al frente del Poder Judicial de la Federación 2023 y desde el Pleno del máximo Tribunal y ante representantes del Poder Legislativo y Ejecutivo, Piña Hernández señaló que la independencia judicial es el baluarte indispensable en un estado constitucional y democrático de derecho. También expresó que, como instituciones públicas, no están exentos de fallas y aseguró que la crítica siempre es bienvenida para ayudarlos a sensibilizar, corregir e incentivar la autocrítica con humildad.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1717?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1717&authkey=!ANDqj950OcU9EQI&ithint=video&e=kbIDDz>